
～加納中学校ＰＴＡからのお知らせ～

９月２８日（土）に開催された学習活動参観には多くの皆さんにご参加いただき、ありがとう
ございました。生徒同士でディスカッションしながら学ぶ姿や、自分の考えをしっかりと発表
する姿など、家庭で見る子どもの姿とは違う一面が見れたのではないでしょうか。
さて、今年度は、これまで発行していた広報紙を休止していることから、本紙により、PTA活動
をお知らせすることとしました。今後とも、ご理解、ご協力をお願いします。

（令和６年１０月 加納中学校ＰＴＡ会長 森）

（１）登校見守りボランティア実施中

◆今年度も事故発生の可能性が高い場所で、
見守り活動を実施しています。

◆上半期も、６月、７月、９月に１回づつ、
活動しました。ご協力いただいた皆さま、
ありがとうございました。

◆下半期も月１回、実施する予定です。
生徒の交通安全意識を高めるためにも、
是非、皆さんのお力添えをお願いします。

（１月以降の募集を１２月頃に実施予定）

国道２１号の交差点付近

バロー茜部本郷店付近

（２）リサイクルバザーの開催

◆ご家庭で不要となった学用品を回収し、
必要とされる方にお渡しするリサイクル
バザーを、毎年、実施しています。

◆不要な学用品（学生服、カッターシャツ、
体操服、通学カバンなど）がありましたら、
下記3カ所に常時設置している回収ＢＯＸ
にお持ちください。よろしくお願いします。
（加納中学校、加納公民館、茜部公民館）

◆バザーは１２月６日（金）に開催します。

茜部公民館

加納東公民館

（３）加納中サミットの初開催

◆PTAでは、①保護者が子ども達の学校生活
を知る機会を更に創出することや、②生徒
達がより充実した学校生活を過ごすための
環境整備に継続して取組む必要があります。

◆今回、新たに「加納中サミット」を開催す
ることで、上記２つを満たすとともに、生
徒が自ら考え、意見をまとめ、その成果を
実感できる機会を設けたいと考えています。

◆なお、予算は、休止した広報紙に係る予算
（上限10万円）を充てることとします。

【加納中サミットの概要】
〇生徒会執行部がPTA役員に対して下記２点
についてプレゼン。時期は12月頃を予定

①生徒会活動の概要（後期活動内容の説明）
②より充実した学校生活のための使い道
（上限10万円。生徒会で使い道を考え提示）

※使い道は生徒の意見を尊重。物品購入等を想定。
※今年度は試行のためPTA役員でプレゼンを受けます。

（４）岐阜市PTA連合会からのお知らせ

◆市PTA連合会では、大幅な見直しを進めて
いますので、現状を報告します。

～見直しの例～
・定期総会、実践発表会の縮小、見直し
・画一的、形式的な対市要望の見直し
→個別テーマを深掘りした意見交換に変更
（EX 部活動の地域移行について）

・強制的なブロック活動の廃止
・市や外郭団体の委員等の公募制を導入

◆市PTAから２点お知らせがありました。
是非、ご検討をお願いします。

①岐阜市と外郭団体の委員等の募集
・詳細はスマート連絡帳で10/2に送られた
お知らせをご覧ください。

②ランドセルの海外寄付プロジェクト
・ご家庭で不要となっているランドセルを
海外に送ります（R5はフィリピン）

・詳細は、10/3に送られたお知らせのとおり。
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